

ライフケア大手門

特別養護老人ホーム3階

令和5年10・11月活動報告



敬老会



秋も深まり朝夕はめっきり冷え込む季節になりました。

10・11月はバスハイクや秋祭りなど、季節を楽しむイベントを中心に開催致しました。

バスハイクでは、近隣のスーパーにて買い物をご入居者様と一緒に楽しみました。街路時の紅葉した木々を眺めながら季節を感じる事が出来る機会となりました。

秋祭りでは、食堂フロアを栗や紅葉等で飾りつけを行い、いつもとは違う雰囲気作りを行いました。また、昼食時におでんやおにぎり等をバイキング形式でご入居者様に選んでいただきながら、ご入居者皆様でお祭り気分を楽しみました。

また、寒さが厳しくなるこれからの季節、インフルエンザや風邪の予防に取り組んでいます。手洗いの徹底や、定期的な消毒を行って感染症対策を徹底しています。引き続き、ご入居者様が快適な環境づくりに尽力してまいります。

皆様からの日頃のご支援に心より感謝申し上げます。

バスハイク

近隣のスーパーに行き、ご入居者様と一緒に買い物を楽しみました。久しぶりの買い物に、ご入居者様も真剣な表情でご自身の好物や雑貨を選ばれていました。



3階では、コロナの影響もあり10月上旬に小規模ではございますが無事に敬老会を開催することが出来ました。来賓のご出席はございませんでしたが、喜寿1名・米寿1名・卒寿2名の方々に表彰状授与・お祝いの品贈呈を行いました。敬老会の後は、お楽しみの行事食です。お寿司や天ぷらなど懐石料理を、皆さま美味しそうに召し上がられました。



余暇活動

季節の花を中心に生花を行いました。出来上がった作品は食堂カウンターに飾り、ご入居者皆様に季節感を味わって頂いています。



施設内の玄関フロアや食堂をハロウィンや秋の紅葉の飾りつけを行い、施設内においても季節を感じて頂く工夫を行っております。



保育園児来設



地域交流

保育園運動会に招待して頂き、ご入居者様と共に参加しました。仮装競技では、仮装姿にご入居者様・スタッフ共々大笑いしました。



秋祭り

